
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 83760166

Prix 809 000 €

Puteaux
Appartement à vendre (92800)
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Appartement  en  duplex  au  3ème  et  4ème  étage  sans  ascenseur,  au  sein  d'une

charmante  copropriété  familiale  en  briques  rouges,  à  proximité  immédiate  de

l'école maternelle et primaire république, des commerces, de la mairie ainsi que du

parvis de la défense. Au premier niveau, une entrée dessert  côté cour,  une petite

salle d'eau avec toilettes, une cuisine fonctionnelle, et une chambre. Côté rue, une

grande pièce de VI de 30m2 crée un espace de VI convivial.  Le deuxième niveau

accessible par l'escalier intérieur du salon ou par l'escalier de l'immeuble comprend

une petite salle d'eau avec ...

Duplex  apartment  on  the  3rd  and  4th  floors  of  a  charming  red-brick  family

condominium without a lift, close to république nursery and primary school, shops,

the town hall and the esplanade of la défense. First level: an entrance leading to a

small shower room with toilet, a functional kitchen and a bedroom on the courtyard

side.  A  large  30m²  (323  sq  ft)  living  room  on  the  street  side  which  creates  a

welcoming living space. The second level, accessible via the interior staircase in the

living  room  or  via  the  building's  staircase,  comprises  a  small  shower  room  with

toilet, a landing with large ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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